

27 de julio de 1993

ACTA DE CONCEJO MUNICIPAL

TABLA:

- 1.- Comentario Acta Anterior.
- 2.- Cuentas e Informaciones.
- 3.- Varios.

En Hualañé, a 27 días de julio de 1993, siendo las 15:25 horas, con la presencia del sr. Alcalde y los concejales sres. Enrique Baeza, Orlando Flores, Herminio Hernández y Gabriel Ponce, se da inicio a la sesión de Concejo Municipal.

Objeciones acta anterior: El sr. Alcalde indica que lo correcto es Cuerpo de Bomberos de Hualañé y no Compañía de Bomberos de Hualañé. El sr. Enrique Baeza indica que su idea es que en la pista de aterrizaje haya un mirador.

Cuentas e Informaciones: El sr. Alcalde da lectura a un oficio enviado a Bomberos donde se estipula que al eliminar la Compañía de La Huerta se perjudica a la comunidad y el ánimo del Concejo es conversar para solucionar de buena forma el problema.

El sr. Orlando Flores manifiesta que conversó con el Superintendente de Bomberos y éste le manifestó que pensaron que se produciría una confrontación en la reunión de Concejo.

Se recibió un oficio del Ministerio del Trabajo que remite adjudicación de cursos de capacitación y empleo para la región, 75 cursos para 1365 alumnos.

Hace su ingreso el concejal sr. Carlos Ruz.

Para Hualañé salió adjudicado el curso Operador de Motosierra, a cargo de la Fundación CRATE (Centro Regional de Asistencia Técnica y Empresarial), para 12 alumnos y 190 horas de duración.

Se recibió un presupuesto de EMEL para cambiar las luminarias por otras de sodio, de menor consumo y más modernas. Se analizará en el transcurso de la reunión.

Se recibió un oficio de la Secretaría de Planificación y Coordinación por un concurso regional de proyectos FOSIS, para el mejoramiento del aprendizaje de alumnos que se realizará en la escuela de Barba Rubia, \$760.000 de aporte.

El sr. Alcalde lee un oficio para un proyecto de electrificación de Quilico, con las especificaciones técnicas.

Hace su ingreso al Concejo el sr. Camilo Reyes López, quien ejecutará este proyecto. Se produce una conversación entre el sr. Reyes y el Concejo, al cabo de la cual los concejales aprueban realizar este proyecto. El sr. Alcalde le solicita al sr. Reyes que las 4 luminarias consideradas en el proyecto sean de sodio, lo cual acepta el contratista. El sr. Reyes también da a conocer un presupuesto para Orilla de Navarro por un valor de \$1.735.000.

Ingresan al Concejo representantes de la Asociación de Fútbol de Hualañé, plantean diversas inquietudes referentes a la participación de la selección comunal sub-17 en un campeonato provincial, solicitan ayuda para traslados y equipo deportivo, así como programar ellos los partidos en el estadio.

Se hacen presente en el Concejo un representante de la empresa INREVAL para consultar en que estado se encuentra la licitación del plan regulador comunal. El sr. Alcalde explica que los antecedentes están en Talca y ellos decidirán la asignación de la propuesta a través del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Ingresan al Concejo los profesores Octavio Fredes y Luis González, funcionarios del DAEM, quienes plantean la posibilidad de comprar un vehículo para el Departamento de Educación, el Concejo estudiará la propuesta.

El sr. Alcalde solicita la presencia de la sra. Cristina Lillo, Secretaria de la Oficina de Partes para que explique la conversación que ella sostuvo con la Dirección de Presupuestos de Santiago, referente a la posibilidad de efectuar compras por sistema leasing. Ella explica que le informaron que sólo es posible comprar en cuanto a vehículos, maquinarias, camiones, etc. (vehículos pesados) con un plazo de no más de 36 meses.

El sr. Alcalde lee un oficio recibido de la asesora jurídica, quien explica la situación del trámite del Juzgado de Policía Local y de los lotes con servicio de La Huerta. El Concejo acuerda que se tenga un informe claro de esto último.

Se recibió un oficio de la Asociación de Municipalidades para llenar una encuesta por parte de los concejales referente a cursos de capacitación.

Se recibió un oficio del Cuerpo de Bomberos de Hualañé que ratifica la disolución de la Compañía de La Huerta. El sr. Herminio Hernández plantea que ante esta situación el Concejo no puede quedarse callado. El sr. Orlando Flores dice que el Concejo merece una respuesta. Se adopta el acuerdo de esperar hasta la próxima sesión y allí adoptar una determinación.

El sr. Carlos Ruz consulta por un problema de hepatitis en La Huerta. El sr. Alcalde explica que hubo descoordinación entre los distintos organismos. El sr. Orlando Flores indica que la salud está mala en Hualañé, tanto en el Hospital, como en el Departamento de Salud Municipal.

28 de julio de 1993

Varios: Se adopta el acuerdo de financiar el traslado de la Asociación de Fútbol a los campeonatos provinciales, por un valor de \$200.000.

El sr. Orlando Flores dice que vendrán paisajistas en la próxima sesión para un posible proyecto de la plaza.

El proyecto de Orilla de Navarro se dejará si es posible, para septiembre.

El sr. Orlando Flores pide que los profesores envíen sus necesidades de arreglo de escuelas con anterioridad para considerarlas para el presupuesto 1994.

El sr. Gabriel Ponce indica que se cayó una parte del puente Nuñez.

El sr. Alcalde informa que rompieron el reloj donado por EMEL.

El sr. Orlando Flores informa que cuando están los 3 médicos en el Hospital no hay problemas de atención

Siendo las 19 horas se pone término a la sesión

SERGIO CÁCERES VASQUEZ
SECRETARIO MUNICIPAL (S)

OCTAVIO FREDES SERRANO
ALCALDE